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№ 意見の概要 意見に対する市の対応・考え方 

1 計画の前提となる社会状況につい

て、新型コロナウイルス感染症の影

響により、税収が減少することが予

想されるので、財政基盤という項目

を入れるべきではないか。 

厳しい財政状況の中でも、計画策定

の趣旨に沿って予算を作成し、事業

を効果的に実施していけるように努

める旨の説明を記載しました。 

2 事業単位の評価では成果に結びつか

ないのではないか。 

財政と成果の関係がみえない。 

進行管理の方法を見直すことで、事

業や予算が成果や改善につながるよ

うにしていきたいと考えています。 

3 特定健診やがん検診をモニターして

いるが、特定健診は長い期間受診率

があがっていない。モニター方法は

正しいのか、市民の健康管理は可能

なのか、特定健診の方法を変更した

方がよいのか、見解を伺いたい。 

第５章において、施策指標及び取組

施策に反映しました。 

4 令和元年度のデータが出ているもの

と出ていないものがあるので統一し

たらどうか。 

データごとに集計・公表する時期が

異なるため、掲載しているデータの

時期は統一されていません。令和２

年度の会議後に新しいデータが公表

されたものは、修正しました。 

5 川越市のデータが載っていないもの

は載せたほうがよい。 

公表できる川越市のデータが存在す

る場合、可能な限り掲載したいと考

えています。 

6 26 ページの診療科目別にみた施設数

だけでなく、科目別の病床数も載せ

た方がよい。 

科目別病床数については、公表され

ているデータがないため、掲載を見

送ります。 

7 27 ページの病床数について、人口 10

万人あたりの病床数も載せた方がよ

い。 

病床数及び人口から 10万人当たりの

病床数を算出し、掲載しました。 

8 救急車の適正利用についてのデータ

を載せてもらいたい。 

施策「救急医療体制の整備」における

【関係資料】として、「傷病程度別搬

送人員」のデータを掲載しました。 
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№ 意見の概要 意見に対する市の対応・考え方 

9 ＮＩＣＵ（新生児集中治療室）につい

ての記載を付け加えてほしい。 

ＮＩＣＵについては、数値として公

表されているデータがないため、掲

載を見送ります。 

10 死亡者数については、原因を究明し

て対策すべきものがあると思うの

で、把握に努める位置づけを入れて

ほしい。 

毎年度実施する進行管理の中で対応

します。 

原因を把握し、対策に努めたいと考

えています。 

11 二次計画に比べて三次計画のデータ

は、全体的に省略されている印象が

ある。 

「第 5 章 施策の推進」において、各

施策に関連するデータを関係資料と

して掲載しました。 

12 訪問診療を行っている地域別医療機

関と利用患者数のデータを掲載でき

ないか。 

訪問診療を行っている地域別医療機

関と利用患者数については、数値と

して公表されているデータがないた

め、掲載を見送ります。 

 


